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２学期が始まって２週間が経ちました。学校内の多くの場所・場面で生徒たちの元

気な声や姿が見られ、私たち教職員もエネルギーをもらっている毎日です。 

さて今年は、来年夏の東京オリンピック・パラリンピックに向け、多くの競技・種

目で代表選考を兼ねた大会や競技会が数多く行われています。たくさんの選手がこれ

までの練習成果・努力の結果を発揮しようと真剣かつ必死になってプレーする姿、活

躍する姿を見て、私も多くの感動をもらうとともに、いくつかの競技では時間を忘れ、

テレビにかじりついて応援していました。オリンピックやパラリンピックにつながる

大会であってもスポーツでは必ず勝ち負けがつきます。本当は優勝、入賞、あるいは

メダルを獲得「した」「しない」よりも各選手の頑張りやこれまでの努力こそが賞賛に

値するものだと思いますが、メダルを獲得あるいは入賞を果たした選手のインタビュ

ーを聞くと、「最後まであきらめない」「いつも通りを心がけた」「前だけを向いて競技

した」といった言葉が多く聞かれました。良い意味での「勝負への執着心」や本番で

普段通りの力を発揮するための「自分への自信」をもつことがとても大切であり、そ

れらは「日頃の努力の積み重ね」から生まれてくるということを改めて感じました。

本校の生徒たちにもこういった日頃の大切さを理解させるとともに、自らの努力の成

果や成長などを実感させられる場をたくさん設定していきたいと思いました。 

２学期は１年間で一番長い学期です。１組はすぐに自然体験教室があります。２学

期が始まってすぐに準備を進めてきましたが、いよいよ本番です。いろいろな体験を

通して自分への自信を深め、それをさらなる成長につなげていって欲しいと思います。 

３年生は進路選択に向けた取組がいよいよラストスパートに入ります。進路決定に

ついては一人一人の頑張りが重要ですが、受験は団体戦でもあります。みんなで励ま

し合い、助け合いながら苦しい場面を乗り切って欲しいと思います。 

２年生は２学期から一中を支えていく存在です。部活動などではすでに部長になり、

活躍している人もいると思います。「学校の中心となり、今まで先輩たちが築いてきた

伝統を受け継いでいく」という立場を自覚し、一中を支えていって欲しいと思います。 

１年生は中学校に慣れるのが１学期の目標でしたが、これからは先輩の良い所をよ

く見て、そこから学んだことを自分の言動にも生かしていきましょう。中学生として

の自覚をもち、行事・委員会・部活動など、多くの場面で積極的に活躍してください。 

各学年ともしっかりと目標を定め、その実現に向かって取組を進め、着実に成果を

上げていって欲しいと思います。２学期もどうぞよろしくお願いいたします。 

２学期の始めに 
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東京都吹奏楽コンクールに先立ち、今年も、コハーン・イシュトバーンさん（ハンガリーのプロクラリネ

ット奏者）に吹奏楽部の練習に来ていただき、クラリネットパートの練習、全体揃っての練習を見ていた

だきました。その後、コハーンさんからの演奏のプレゼントもありました。最後にコンクールに向けて

「自分達らしさを大切に楽しく演奏して下さい」と部員への励ましの言葉をいただきました。本物の音を

聞き、本気で学び、本番でも一中らしさを十分に発揮し、見事、銀賞を受賞することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吹奏楽部 東京都中学校吹奏楽コンクール銀賞 優秀部員賞 ３年川村さん ３年亀谷さん 

狛江市内大会 

女子バレーボール部 優勝 女子バスケットボール部 優勝 最優秀選手賞１年 渡辺さん 

優秀選手賞 大崎さん 

サッカー部 準優勝 野球部 準優勝 

７月２６日 吹奏楽部 コハーン・イシュトバーンさん来校！ 

９月９日 ３年生主権者教育・生徒会役員選挙 

９月２日 アテネ五輪水泳日本代表 高橋友喜子先生による水泳指導 

一中生頑張ってます！ 

１組と３年生を対象に水泳の指導をしていただきま

した。１組は水中姿勢と息継ぎを、３年生はバタフラ

イを指導していただきました。「本物」の泳ぎを見て、

「本物」の方から学ぶ素晴らしい機会となりました。

授業の後、1組の生徒との交流会を行い、一緒に給食

を食べていただきました。高橋さんからは、「一中と

の交流は３年目になりますが、いつもひたむきに努

力する姿勢には感心します。今日一日楽しかったで

す。」と感想をいただきました。 

３年生を対象に未来市民法律事務所の

弁護士、中村裕二さんを招き、主権者教

育の授業を行いました。「主権者とは、」

「選挙制度とは、」「より良い主権者制

度をつくるには、」などクイズ形式で講

義を進めていただきました。活発な意

見も沢山あり、３年生の成長を感じる

ことが出来ました。その後、生徒会役員

選挙が行われました。狛江市からお借

りした投票箱や記載台を使って本物の

選挙さながらの雰囲気のもと選挙が行

われました。今回は候補者が定員を上

回ったため、各候補者とも熱の入った

演説で会場を盛り上げていました。 
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